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Sumula da Apresentação da Câmara Técnica de Habitação 

DATA: 26 de Novembro de 2014 

LOCAL: Hotel Master - Rua Francisco Torres, 285 - Centro - Curitiba / Paraná. 

 

 

Apresentação feita pela Conselheira Joseli Collaço, qual iniciou-se com a leitura da Ata 
anterior (Orlando Bonette). Eleitos para esta Reunião: Coordenar: Cesar de Oliveira, 
Relator: Joseli Collaço. Devido as faltas do Coordenador da Câmara Técnica de 
Habitação: Jurandir Guatassara. Os Conselheiros Sebastião e João Alberto Verçoza, 
propuseram a eleição e um novo Coordenador e Vice-Coordenador. Na ausência do 
Titular, assume o Vice. O Concelheiro Verçoza sugeriu que o Coordenador seja 
proveniente de Curitiba para facilitar os encaminhamentos, devido ao fato de proximidade 
com a Secretaria Geral do Conselho. A Conselheira do Patrimônio da União Lucie Mara 
Pydd Winter, apresentou-se substituindo o Conselheiro José Leal. Apresentou-se também 
a Conselheira Iolanda Ferreira de Souza, representando a União Estadual por Moradia. 
Apresentou-se o Conselheiro Sérgio/Conam de Ponta Grossa. Os Conselheiros Sílvio 
José Gonçalves e César de Oliveira sugeriram que um representante da Caixa 
Econômica Federal responda aos questionamentos relacionados à inadimplência. O 
Conselheiro Sílvio José Gonçalves questionou sobre a construção/ liberação dos 
Conjuntos Habitacionais sem Infraestrutura. O Conselheiro Anselmo solicitou cópia a 
todos os Conselheiros, das propostas relacionadas à Habitação aprovadas na última 
Conferência Estadual das Cidades. O Conselheiro César informou que está sendo 
discutido no Conselho Nacional das Cidades a proposta de revisão para reajuste dos 
valores R$ 1.600,00. O Conselheiro Marcos Antonio Levandoski de Ponta Grossa 
abordou a questão das famílias afetadas pela última enchente em Ponta Grossa, e 
sugeriu que tais famílias sejam incluídas em uma lista de prioridade. Sem mais, Joseli 
Collaço/ Movimento Popular CMP/PR. 
 

 


